

## GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

|                                                                                                                        |                           |                       |                         |                              |
|------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|---------------------------|-----------------------|-------------------------|------------------------------|
| <i>À compléter par le<br/>secrétariat général<br/>du Grand Conseil<br/>lors de la réception<br/>du document déposé</i> | <b>Date</b><br>28.03.2021 | <b>Heure</b><br>22h39 | <b>Numéro</b><br>21.321 | <b>Département(s)</b><br>DEF |
|                                                                                                                        | Annule et remplace        |                       |                         |                              |

**Auteur(s) : François Perret**

**Titre : École à la maison, quel suivi pour les élèves ?**

**Contenu :**

Cette année, il a beaucoup été question d'école à la maison. Nous nous posons donc la question de savoir comment est contrôlé l'acquis des connaissances.

Par ailleurs, en dehors des mesures Covid-19, quelques élèves font l'école à la maison avec leurs parents. Comment ces élèves sont-ils suivis ? Sous quelles conditions les parents peuvent-ils décider de retirer leurs enfants de l'école et quelles doivent être leurs compétences pour assumer cette responsabilité ?

**Souhait d'une réponse écrite : NON**

**Auteur ou premier signataire :**

François Perret

**Autres signataires (prénom, nom) :**

**Autres signataires suite (prénom, nom) :**

**Autres signataires suite (prénom, nom) :**